

やえざくら

児童数475名【H30.6.1現在】22学級

学校だより 平成30年度 6月号 我孫子市立新木小学校 電話 04-7187-1051

学校教育目標『心豊かでたくましく自立する子』 合言葉「いい声 いい顔 いい姿」

「うばい合えば足りず、わけ合えばあまる」



運動会で熱き思いを語る横山校長

校長横山悦子

うばい合えば足りぬ わけ合えばあまる うばい合えばあらそい わけ合えばやすらぎ

うばい合えばにくしみわけ合えばよろこびうばい合えば不満わけ合えば感謝 (以下略)相田みつを「わけ合えば」

八ヶ岳山麓に三分一湧水があります。この湧水は、豊富な水量を誇る湧水として利用するための堰です。戦国時代に、水争いをしていた3つの村に水を等しく配分するために武田信玄が築いたという伝説が残っています。堰の真ん中に三角石柱を築き、三方向に流水を分岐させたのです。「わけ合えばあまる」昔の知恵が今でも役立っている風景です。

さて、昨今、いじめで命を絶つ子どものニュースを耳にするようになりました。親は、「死ぬほど悩んでいたなら、なぜ相談をしてくれなかったのか」と後悔しますが、思春期の子ども達は、「相談すれば両親に迷惑がかかる」「相談したことがわかると、またいじめられる」「相談しても解決しない」などと考え、口に出さずに我慢することが多くあります。

本校では、「新木小学校いじめ防止基本方針」を策定し、学校全体として組織的にいじめの未然 防止に取り組んでいます。また、学校であった出来事に対して、「ともかく動こう」を合言葉にし て、その日のことはその日のうちに解決していくよう努めています。気になることがありましたら、 躊躇なく学校にご相談ください。

学校,家庭,地域社会が緊密に連携しながら,子ども達の健やかな成長に尽力していきたいと思います。

過日,青い空の下,あらきっ子の大運動会が実施されました。開会式で,子ども達に話した,みっつの運動会「最後までやりきる運動会」「なかまと助け合う運動会」「学び合う運動会」が実現されたすばらしい運動会になりました。あちこちに「いい声 いい顔 いい姿」があふれ,子ども達の成長を感じることができました。

『総合優勝 白組』,『応援賞 赤組』 白組は,一点差での総合優勝で連覇を果たしました。午前中までの競技は奇跡的にも同点となり,午後の競技は,さらに白熱しました。赤も白も力の限りを出し尽くした,伝説に残る運動会になりました。勝っても負けても子ども達の心はさわやかでした。 倉部教育長様を始めとする多くのご来賓の皆さま,保護者の皆さま,地域の皆さま,たくさんのご声援をありがとうございました。これからも,よろしくお願いいたします。

6・7月の主な行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
1	金	6年生修学旅行 1日目	2	月	全校朝会
2	土	6年生修学旅行 2日目	3	火	進度調整日①
			4	水	進度調整日②
4	月	6年生振替休業	5	木	進度調整日③
		教育相談月間(~29日)	6	金	委員会活動
5	火	水泳学習開始			
		3年生市内巡り	9	月	清掃週間(~13日)
6	水	第1回地区活動	10	火	4年生北千葉浄水場見学
7	木	お話の会	11	水	大掃除
8	金	委員会活動	12	木	お話の会
9	土	6校親善インディアカ大会(会場:湖北小)	13	金	クラブ活動
12	火	4年生消防署見学	18	水	給食最終日
13	水	内科検診(1,4,5年生)	19	木	3校時日課 下校11:45
		2年生ふれあいサロン七夕交流会	20	金	第1学期終業式
14	木	交通安全教室(3~6年生)	21	土	5年生林間学校① 国立赤城
15	金	千葉県民の日	22	日	5年生林間学校② 青少年
			23	月	5年生林間学校③ 交流の家
18	月	日本フェンシング協会学校訪問	24	火	個人面談①
19	火	交通安全教室(1,2年)	25	水	個人面談②
21	木	お話の会	26	木	個人面談③
22	金	クラブ活動	27	金	個人面談④
23	土	土曜学習参観・保護者引き渡し訓練			
			30	月	個人面談⑤
25	月	振替休業日			
27	水	指導室訪問(3校時日課)			※7/29(土)または30(日)に吹奏
28	木	お話の会			楽コンクールが予定されています。
		詩の授業(3, 5, 6年生)			
29	金	5校時日課			

|※ 予定は、変更になることがあります。その際は、事前にお知らせいたします。|

6校親善インディアカ大会

平成元年から始まった湖北地区と湖北台地区の小中学校6校で行う親善インディアカ大会は、今年で記念すべき第30回目を迎えます。今年は、湖北小学校会場となります。今年度は、前年度以上にPTAインディアカ部の仕上がりが良いようです。

どなたでも観戦・応援ができます。宜しくお願い致します。

☆日 時 平成30年6月9日(土) 8:30~16:30

☆場 所 湖北小学校 体育館

☆参加校 湖北台西小学校 湖北台東小学校 湖北小学校 新木小学校 湖北台中学校 湖北中学校

☆ ☆ 校納金についてのお知らせ☆ ☆

毎月1回, 10日は銀行引き落としになります。残高の確認を事前に行ってください。引き落としができない場合は、手集金となりますのでお間違えのないようにお願いします。6月は、

10日が日曜日ですので11日(月)に引き落としとなります。ご了承ください。教材費・積み立て等の集金につきましては、各学年だよりでご確認をお願いいたします。

フェンシングが新木小学校にやってくる

『2020年東京オリンピック・パラリンピック』に向けてのフェンシング競技啓発活動の一環で、千葉県内の小学校でフェンシング競技についての説明と実演及び代表児童による体験が、下記の内容で行われます。フェンシング協会及び千葉県教育委員会より保護者の観覧も大丈夫ということですので、観覧ご希望の方は担任までお知らせください。

- 1 会 場 新木小学校体育館
- 2 日 程 開場 12:55 開会 13:15 閉会 14:30
- 3 その他 ①オリンピック銀メダリストのフェンシング協会 太田会長がいらっしゃいます。②観覧ご希望の方は、6/12(火)までに担任までお知らせください。
 - ③お車でのご来校、近隣への駐車はご遠慮ください。
 - ④駐輪は、鉄棒周辺の指定の場所にお願いします。

感性を磨き育む~四季を感じる心は、人を感じる心~

新年度が始まって2か月が経過しました。冬の終わりから初夏へ、そして間もなく梅雨入りと季節は移り変わっています。辞校式の頃に満開だった桜は、入学式には八重桜にバトンを渡し、八重桜は、若葉からしっかりと日陰を落とす立派な葉へと成長しています。

青々と茂った緑色の青葉にも個々の子どものような個性があります。同じように見えて微妙に違う色、違う形・・・樹木の種類によっても季節の深まりによっても様々な変化が見られます。四季の移り変わりは、子どもの成長によく似ています。日々の成長の積み重ねが大きな成長、変化へとつながっていきます。

「大の字に寝て涼しさよ寂しさよ」これは、小林一茶の句です。広々とした座敷に寝転がっていると涼しい風が心地よく・・・でも独りぽっちの寂しさをも感じるという感性が、一茶の新鮮なものの見方につながり、人への優しさにつながっているのだと感じています。

今年度は、学校経営の中に「感性を磨く」という柱が一本加わりました。「詩」や「俳句」を通して、自然の息吹を、空の移り変わりを、月や星の美しさをそれぞれの感性で表現させていきたいと考えています。四季の移ろいを五感で感じることで、人の心にも心を向けられる感性豊かな子ども達を育てていきたいと思います。

俳句投句箱を校長室前に設置し、月に一度外部講師を含め子ども達の作品の新鮮な表現を見とり、全校朝会等で紹介していきます。また、いくつかの俳句大会等にも応募し、子ども達の感性が認められる場を設けていきたいと考えています。

学力の向上, 感性豊かな心, 強いからだ。「知」「徳」「体」のバランスの良い「新木っ子」を育てていくために職員も感性を磨いていきます。

~教頭のつぶやき (運営委員会だより改編版) ~